

Auch, le 18 février 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Hommage : « Claude était un élu humaniste », Philippe Dupouy se souvient

« C'est avec une profonde émotion que j'apprends le décès de notre ancien collègue et ami, Claude Bétaille.

Homme de projets et infatigable défenseur des valeurs de gauche, il avait marqué de son empreinte la vie politique auscitaine et gersoise.

La remarquable longévité de son action publique, tant à la mairie d'Auch qu'au Conseil général où j'ai eu la chance de le côtoyer lors de son dernier mandat, prouvait qu'il était un élu apprécié de tous et reconnu pour son humanisme et sa capacité à fédérer. Lui qui avait pour devise « Accomplis chaque acte de ta vie comme s'il devait être le dernier », laissera le souvenir d'un homme engagé et sincère, œuvrant sans relâche pour l'intérêt général.

En mon nom personnel, et au nom des élus du Conseil Départemental du Gers, j'adresse à son épouse, sa fille et ses petits-enfants, ainsi qu'à leurs proches, mes très sincères condoléances. »

- Philippe Dupouy, Président du Département du Gers.